

Mit Bedauern mussten wir erfahren, dass Werner Lübcke am 21. Oktober 2023 im Alter von 84 Jahren von uns gegangen ist.

Werner hat sich zeitlebens für den Handball in Bergedorf engagiert. Die Anzahl seiner Ämter ist schier endlos und vermutlich unvollständig. Aktiv seit 1963 als Schiedsrichter, Jugendtrainer, Damentrainer, Betreuer der 1. Herrenmannschaft sowie als Schiedsrichterwart, Spartenvorsitzender beim ASV Bergedorf 85 und Vorsitzender des BSA Bergedorf hat er den Handball in Bergedorf geprägt.

Zudem ist Werner einer der Urväter der Spielgemeinschaft Bergedorf/Kirchwerder, welche 1983 an den Start ging, mit Werner als Antreiber für den ASV Bergedorf 85, damit ist er auch Vorreiter der heutigen HSG Bergedorf/VM.

Werner hat sich lange in der HSG engagiert, mit seiner Frau Ursel die Leidenschaft für den Handball geteilt und an die folgenden Generationen, Sohn Thomas und Enkeltochter Laura und Carina, weitergegeben. Insbesondere das Schiedsrichterwesen hat er bis zum Schluss begleitet.

Werner war stets ein Vorbild in Sachen Fairness, Engagement und Leidenschaft. Seine kameradschaftliche Art wird uns fehlen und sein Andenken wird einen festen Platz bei uns haben.

Wir empfinden tiefes Mitgefühl mit der Familie, den Angehörigen und Freunden von Werner.

Vielen Dank Werner, wir stehen auf deinen Schultern.

Vorstand, Mitglieder und Freunde der HSG Bergedorf/VM

